

森会長訪問その2（神宮外苑の再整備）

- ・日時 平成24年7月3日 13:15~13:45
- ・場所 衆議院第二議員会館 301号室
- ・先方：森喜朗衆議院議員（ラグビー協会会長）
- ・東京都：秋山副知事 安井技監
- ・JSC：河野理事長 藤原理事

○ 資料説明（主に河野理事長から）

- ・外側の赤枠が都市計画の規制範囲で今後、都が見直す予定。霞ヶ丘アパートも区域内、有識者会議後の記者会見（20日）で区域を公表予定。その直前19日に都がアパート管理組合役員に説明の予定
- ・オリンピック開催時は軟式野球場をサブトラックに、第二野球場は投てきの練習場に暫定利用
- ・建築の国際デザインコンクールでは、周辺からの動線、選手の動線も示さないとデザインできないので、公募要項では、[]を得て、Step1の範囲だけでなく、より広域を含めた図を示す予定
- ・神宮外苑はStep1の区域だけでは、自分たちの土地全体がどうなるのか心配するので、外側の赤枠内の考え方を示すことが重要

○ 森会長の主な発言

- ・(Step2の)土地交換は[]。皆さんの頭の中にあることを伝えたほうがいいのではないかと。私としては都の案(土地交換)がいいと思う。個人的にこの話を人にしてはいるが、協会としての意見は別途確認する必要がある。これができればたいしたものだ。
- ・先日、体協[]に会ったとき「岸体育館(の現在の場所)に拘る理由はあるの?」と聞いてみた。彼は「何も無い」と言っていた。元々は御茶ノ水にあって東京オリンピックの時にあそこに来たんだ。[]藤原理事に(神宮への移転について)説明に行かせるから、と言ってある。(藤原理事：[]アポ済み)
- ・日本青年館もあそこに建て替えば喜ぶ。建物は古いし宿泊施設も回転率が非常に悪い。スポーツ関係者を割引して泊めれば皆喜ぶ。岸(記念館の土地)も都に買ってもらうとすっきりしていい。僕はそういう意見だ。
- ・[]
- ・[]
- ・[]
- ・どうぞ、進めてください。